

## Denuncian detención arbitraria de madre buscadora en Jalisco

**Por: Voces feministas. 03/08/2023**

La madre buscadora Nadia Araceli Castañeda Plascencia fue detenida arbitrariamente luego de que reclamó a los funcionarios del ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco, la destrucción de las fichas de búsqueda de desaparecidos que el Colectivo Luz de Esperanza Desaparecidos Jalisco colocó en un muro ubicado entre las calles El Parián y Jardín Hidalgo.

“En un acto cobarde e irresponsable y de ataque directo en contra de las acciones de búsqueda en vida, realizadas por el Colectivo Luz de Esperanza Desaparecidos Jalisco, empezaron a retirar y pintar las cédulas de búsqueda de personas desaparecidas de los bolardos. Al encontrarse una compañera en ese lugar y preguntar la razón de por qué se estaba atentando contra las cédulas de búsqueda, y contra la búsqueda en vida de nuestros familiares, se tuvo una respuesta hostil por parte de la autoridad”, denunció el colectivo en un comunicado.

Los integrantes del colectivo exigieron la liberación inmediata de la madre buscadora y calificaron de “reprochable” la actitud del gobierno hacia las familias de víctimas de desaparición, “ya que dichas acciones atentan contra el derecho humano a buscar” a sus seres queridos.

“Señalamos a Maria de Lourdes Lopez Gonzalez, directora del Centro histórico de Tlaquepaque, como responsable de la detención arbitraria de Nadia Castañeda, integrante de Colectivo Luz de Esperanza Desaparecidos Jalisco, por confrontar a la funcionaria por retirar y pintar sobre fichas de personas desaparecidas”, señaló la Brigada Dr. Ignacio Martín-Baró a través de Twitter.

La detención arbitraria sucedió el pasado 29 de julio alrededor de las 22 horas, luego de una confrontación entre el personal del ayuntamiento y el colectivo por la destrucción del acto de memoria en Tlaquepaque.

Señalamos a Maria de Lourdes Lopez Gonzalez, directora del Centro histórico de [#Tlaquepaque](#), como responsable de la detención arbitraria de Nadia Castañeda, integrante de [@colectivo\\_luz](#), por confrontar a la funcionaria por retirar y pintar sobre fichas de personas desaparecidas. [pic.twitter.com/lrlEIBfOt9](https://pic.twitter.com/lrlEIBfOt9)

— Brigada Dr. Ignacio Martín-Baró (@DrBrigada) [July 31, 2023](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Voces feministas

**Fecha de creación**

2023/08/03